

Le président panaméen adresse ses salutations à son homologue cubain



La Havane, 12 janvier (RHC)- Le président du Panama, Juan Carlos Varela, a envoyé des salutations à son homologue de Cuba, Miguel Díaz-Canel au cours de la présentation des lettres de créance par l'ambassadrice de notre pays, Lydia Margarita González, à la vice-présidente de ce pays Isabel de Saint-Malo.

Au cours de la cérémonie qui a eu lieu au Palais Bolívar, siège du ministère panaméen des Affaires étrangères, Isabel de Saint-Malo a transmis le message du président Juan Carlos Varela et elle a annoncé à Lydia Margarita González l'inauguration prochainement de la Salle Commémorative du Sommet des Amériques.

Elles ont échangé des vues sur des questions bilatérales et d'intérêt mutuel de leurs pays. Elles se sont également référées au respect du droit international et à d'autres thèmes de l'agenda régional et global.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180882-le-president-panameen-adresse-ses-salutations-a-son-homologue-cubain>



Radio Habana Cuba